
Zug, 08.11.2021 

Stadtrat der Stadt 
Zug c/o 

Stadtkanzlei  

Stadthaus  

6300Zug  

Kleine Anfrage zum Budget 2022 

Ist der Stadtrat der Ansicht, dass die Stadtverwaltung in allen relevanten Positionen über genügend (und 

genügend gut ausgebildetes) Personal und Ressourcen verfügt für eine rasche und konsequente 

Umsetzung der sustainable development goals der UNO respektive der Ziele der 2000 Watt-

Gesellschaft? 

Falls nein, wo sieht der Stadtrat den dringendsten Aufstockungsbedarf? 

Besten Dank für die schriftliche Beantwortung 
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